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Requeiro à Mesa ouvido o douto plenário, na forma regimental, para que seja enviado expediente ao Sr.
Governador do Estado de Mato Grosso do Sul, Reinaldo Azambuja e a Sra. Maria do Carmo Avezani
Lopez, Secretária de Estado de Habitação e Diretora Presidente da AGEHAB-MS,e ao Sr Gerson Prata
Assessor pra região do Pantanal  solicitando que seja feito estudos para resolver todos os problemas de
todos os conjuntos da AGEHAB-MS no município de Corumbá no tocante a regularização dos imóveis,
renegociação de prestação em atraso, quitação, orientações sobre transferência, registros de imóveis
quitados no cartório de imóvel, problemas estruturais e etc.
                Justificativa: Senhor Presidente, senhores vereadores, senhores munícipes: A nossa solicitação é
muito importante, tendo em vista os munícipes tem dificuldades para a solução do problema junto a
AGEHAB que fica lá em Campo Grande, assim sendo, pedimos as autoridades acima citadas ajuda para
ajudar a solucionar os problemas existentes no conjunto Pantanal, Padre Ernesto Sassida, Jardim Cidade
Branca, Jacaré e etc. Uma sugestão, para a possível solução dos problemas citados, seria vir uma equipe
de profissionais para atender os moradores com esses entraves.
 

 

  
SALA DAS SESSÕES, 18 de Setembro de 2018

  

Carlos Alberto Machado
Vereador(a) - PT

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .
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